Buenos días a todos y bienvenidos a la mañana del viernes..

Soy Stephen Whiteside de theuptrend.com en el mercado previo a este.

mañana, los futuros sobre índices bursátiles y las materias primas cotizan por encima del valor razonable..

Hasta ahora parece que vamos a ver algunas compras en la apertura..

Nos tenemos. Números de empleo que salen a las 8:30 y.

eso podría aumentar la volatilidad previa al mercado..

Bueno, el techo de la deuda parece estar desapareciendo como un problema importante para el mercado..

Eso y ayer vimos que el VIX caía con fuerza..

Creo que nuevo cierre bajo para el VIX.

ayer, eso apoya los precios más altos de las acciones..

Las fichas regresaron y subieron liderando el mercado al alza el jueves..

Por supuesto que tienes las colas haciendo un nuevo máximo de cierre..

Tienes el S&P 500 haciendo un nuevo.

cerrando alto y cerramos justo en el nivel 421 88, cerramos en 421 82...

Ahora, si podemos seguir adelante desde aquí, entonces.

429 69 sería nuestro próximo objetivo al alza para el espía..

Mirando el mercado en general, puede ver que el espía hizo un nuevo cierre ayer...

Si observamos el S&P 500 basado en la igualdad.

ponderación, recuerde que esta es la ponderación de capitalización de mercado..

Así que Apple y Tesla tienen una gran responsabilidad por el máximo de ayer..

Cuando le das a todas las acciones del S&P 500 la misma ponderación, se parece más a esto..

Y ayer fue un día interesante para nosotros en general..

Bolsa de Valores. Tuvimos 74 nuevos máximos de 52 semanas...

Al mismo tiempo, tuviste más del doble del número de mínimos de 52 semanas...

Y si estamos buscando un año para salir con un.

anomalía estadística similar, tuvimos 121 nuevos máximos hasta la fecha...

Al mismo tiempo, tuvimos más de 300 mínimos del año nuevo hasta la fecha...

Para que pueda ver cuál es el mercado general.

haciendo en comparación con lo que está sucediendo en los titulares..

Ahora..

Si bien la mayor parte de la atención del mercado se centra en lo que está subiendo, deberíamos.

probablemente eche un vistazo a lo que se está moviendo hacia abajo y hacia EE. UU..

El comercio minorista no lo está haciendo bien en este momento..

El gran desastre de ayer fue.

Dollar General, que bajó casi un 20% en el día..

Ya estaba en una señal de venta al entrar en la acción comercial de ayer..

Entonces se une a Big Lots, Dollar Tree y.

Todos los objetivos han sido aplastados en los últimos meses..

Así que eso no es una buena señal para la economía en general..

Si las acciones probablemente deberían poder superar una recesión..

Los minoristas de descuento están pasando por un infierno en este momento..

Ahora pasando al mercado canadiense, si observamos el gráfico de estacionalidad, puede.

ver que deberíamos estar alcanzando su punto máximo en este momento..

Y así, para ver el mercado subiendo.

primer día del mes, segundo día del mes, recuerde que obtenemos ese automático.

dinero que ingresa y a los comerciantes generalmente les gusta comerciar con eso, no en su contra..

Así que aquí estamos, deberíamos estar alcanzando el punto máximo ahora.

y luego el mes de junio históricamente no es un buen mes..

Ahora hay un argumento para decir que el TSX ya ha pasado por eso.

declive, así que tal vez la estacionalidad esté un poco fuera de lugar este año..

Pero el TSX hizo un nuevo mínimo el miércoles, hizo un mínimo ligeramente más alto el jueves..

Vemos que el TSX 60 subió ayer, llenó el vacío..

Luego vimos que entraba más dinero en la capitalización media,.

acciones de pequeña capitalización y micro capitalización el jueves..

Y eso podría ser una buena señal de cara al futuro si observamos lo que funcionó y lo que.

no funcionó ayer, bueno, fueron los materiales y la energía los grandes ganadores,.

mientras que infotech y utilities fueron los grandes perdedores ayer...

Ahora, cuando miramos los materiales, eso realmente.

significa cualquier cosa que se extrae de la tierra..

Y así, el índice de materiales subió ayer..

Vimos subir los metales básicos, vimos subir el índice Global Mining, vimos subir las acciones de oro.

muy bien en el canal, operando hasta la línea superior del canal..

Por lo que podría haber señales de compra en cualquiera de estos sectores el viernes..

Si observamos las principales acciones de oro,.

Agnico Eagle se intercambió en el canal, tenemos a Barrick negociando hacia abajo.

línea de canal, luego tenemos a Kinross comerciando en el canal, tenemos.

Wheaton operando hasta la línea superior del canal ayer..

Así que podría haber señales de compra en cualquiera de esas acciones el viernes..

Y luego mirando Teck Resources,.

Teck negoció hasta la línea superior del canal y cerró justo debajo de ella..

Así que estamos buscando un poco más alto.

cierre el viernes para darnos una señal de compra para Teck..

Ahora, las acciones de energía subieron ayer,.

no están en una señal de compra en este momento..

Ayer vimos que el petróleo crudo subió muy bien, ahora vuelve a subir en el premercado..

Desafortunadamente, el gas natural continúa.

para moverse más bajo y es más bajo de nuevo en el mercado previo el viernes por la mañana...

Así que tenemos a Cenovus negociando en el canal, tenemos a Imperial Oil negociando.

en el canal, y tenemos a Suncor negociando en el canal..

Entonces cualquiera de esas acciones podría generar una señal de compra el viernes...

Ahora, mirando al sector financiero, cuando.

miramos los gráficos de la zona de pánico, puede ver que las finanzas generales no han.

desglosado por debajo del mínimo anterior, a diferencia de las acciones bancarias..

Entonces, las acciones bancarias aún parecen bastante débiles..

en este momento, sin duda consideraría comprar cualquiera de ellos si comenzaran a subir..

Ahora en el sector financiero...

El TSX en sí lo está haciendo muy bien en este momento..

Ha tenido un año muy bueno hasta ahora..

Algunos de los bancos regionales han regresado en los últimos días..

Tenemos Canadian Western y Laurentian regresando muy bien..

Laurentian tuvo una gran actualización.

ayer, así que supongo que sorprendieron a los inversores Laurentian el jueves..

Luego tenemos compañías de seguros, tenemos SunLife, tenemos Great West,.

tenemos Fairfax, tenemos Industrial Alliance, todos siguen en señales de compra, a diferencia de.

Manualife, que sigue en señal de venta...

Tuve un día interior el jueves..

Mirando a los propios bancos..

Bank of Montreal tratando de mantener los mínimos de marzo..

Luego, el Bank of Nova Scotian y CIBC resistieron bastante bien..

Ambos están en señales de venta, pero no han sido golpeados demasiado fuerte..

Luego, mirando al Banco Nacional, que se ha desplomado en los últimos dos.

de días, y el Royal Bank, que rompió por debajo de los mínimos de marzo hace un tiempo..

Y luego estamos viendo el TD Bank..

Y el TD Bank está tratando de mantener los mínimos de marzo en este momento...

Las últimas acciones tecnológicas suben, y algunas de ellas no lo están haciendo bien..

El sector tecnológico en general, que es.

muy ponderado para Shopify, se mantiene bien..

Pero Nuvei tuvo un día interior ayer después de hacer un nuevo mínimo para este movimiento..

Miércoles, tratando de mantener los mínimos de principios de marzo..

Luego estamos viendo Payfare, que tenía.

un día interior el jueves después de hacer un nuevo mínimo el miércoles..

Y luego Telus International hizo un nuevo mínimo el jueves..

Ahora mirando a un par de los ganadores..

Celestica..

Hubo un tiempo en que Celestica era la Shopify de la bolsa canadiense, y.

era una acción de la que solíamos hablar todos los días..

Chico, los tiempos han cambiado..

Celestica, si tuviste una recién la compraste.

por encima de \$15, ha tenido varias oportunidades de sacar dinero de la mesa..

Corrimos hasta los máximos de febrero y comenzamos a desvanecernos..

Entonces, una vez que llegamos al nivel de \$18, comenzamos a retroceder..

Ha estado abajo los últimos cuatro días seguidos..

Mirando Open Text después del gran pop, no lo habría perseguido...

Todavía está en una señal de compra aquí..

Sin cambio de tendencia..

BlackBerry, que tuvo un gran mes en el mes de mayo, todavía en señal de compra..

Eso cambiaría el viernes con un cierre por debajo de 699..

Luego, mirando a Coveo, aparentemente es un.

AI stock ahora, por lo que ha tenido una buena racha en los últimos días...

Y luego mirando Shopify..

Shopify apareció a principios de mayo..

No es algo que hubiera perseguido..

Ha estado en una señal de venta durante más de una semana...

Así que no hay cambio en la tendencia allí..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Salieron las cifras de empleo en EE.UU..

Son muy fuertes..

Y el mercado de valores continúa cotizando al alza esta mañana..

No estoy seguro de por qué es bueno para las acciones..

mercado, porque le está diciendo a la Fed que todavía no han hecho su trabajo..

Todavía no han frenado la economía en general..

Y eso me dice que probablemente quieran seguir subiendo las tasas de interés..

Pero el viernes por la mañana, al mercado de valores no parece importarle..

Disfruta el resto de tu dia. Disfruta tu fin de semana..

La próxima vez que oirás mi voz será el domingo..